



La Policía Local de Adra ha incorporado dos nuevas motos a su parque de vehículos, de 250cc y 400cc, respectivamente, y que desde la pasada semana ya están circulando por las calles de Adra, incorporándose como refuerzo al Plan de Seguridad de Playas de este verano y estando operativas por los agentes de la Policía Local tanto para el servicio de tráfico, la vigilancia de los paseos marítimos y el servicio de playas, y se utilizarán también para el dispositivo especial de la Feria y Fiestas de Adra, del 6 al 10 de septiembre.

La incorporación de estas dos nuevas motos, que estarán operativas hasta el próximo 15 de septiembre, supone una mayor operatividad para el servicio de tráfico de la Policía Local abderitana, ya que da la posibilidad de prestar los servicios requeridos para zonas peatonales o zonas de difícil acceso para vehículos turismos.

De esta manera, con la presencia de estos dos nuevas motos para la Policía Local, su refuerzo para las playas y la presencia de los policías locales exclusivos para las mismas, la Concejalía de Seguridad del Ayuntamiento de Adra ha intensificado este verano la presencia policial en las zonas de más afluencia de visitantes en verano, como playas y paseos marítimos, donde en este caso, tanto los agentes a pie o los que conducen las motos, tienen

más facilidad de acceso y de movimiento que con vehículos más grandes.

Según la concejala de Seguridad del Ayuntamiento de Adra, Carmen Belén López Zapata, “con la incorporación de estas dos nuevas motos se gana en funcionalidad y operatividad a la hora de prestar determinados servicios que para los turismos es más complicado. Se ha reforzado con su presencia el Plan de Seguridad de Playas para este verano y se trata de vehículos de fácil acceso a zonas peatonales y paseos marítimos, que unido a la presencia de agentes de la Policía Local en exclusiva para las playas de nuestra ciudad, reducen los tiempos de respuesta a los requerimientos de los ciudadanos, existiendo además un asesoramiento permanente por parte de los agentes de la Policía Local ante cualquier situación que se solicite y estando más cerca del ciudadano”.